

令和元年5月9日

保護者の皆様

京都市立塔南高等学校
校長 小野 恭裕

本校新体育館の緊急耐震対策等について（お知らせ）

平素は、本校教育に御理解、御協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて、裏面のお知らせにあります通り、診断委託先業者の不備により、国が定める現行の耐震基準を満たしていないことがこのたび判明しました。

学校としましては、新体育館は現行の耐震基準を満たしているとの理解のもと、いざという時には避難場所の一つとして想定していたところですので、大変驚いております。

しかしながら、従来の耐震基準上の耐震性は満たしておりますので、その点では、一定の安全性が保たれており、教育委員会や都市計画局の関係部署からは、引き続き使用可能であるとの判断をいただいております。

学校としましては、今後、教育委員会や都市計画局の関係部署とも緊密に連携しながら、生徒、保護者の皆様の安心安全のため、改修はもとより、日常の安全点検の強化にも取り組んでまいりたいと存じます。御不便をお掛けすることとなるかもしれません、御理解・御協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

つきましては、今回の件を受けまして、保護者の皆様へ御説明申し上げる機会を設けたいと考えております。日程につきましては現在調整中でございますので、決まり次第、ただちにお知らせいたします。どうぞよろしくお願い申し上げます。